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Große Anfrage
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Drs.Nr.: VII/0141 

Datum Gremium Sitzung Beratungsstand
29.03.2012 BVV BVV/VII/007

Betr.: Reifenwerk Schmöckwitz

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Welche Teile von Schmöckwitz liegen in welcher Trinkwasserschutzzone?

2. Welche Anforderungen stellt die Trinkwasserverordnung an die Genehmigung von 
gewerblichen Anlagen?

3. Welche Auflagen mussten bereits angesiedelte Gewerbe nachträglich erfüllen? 

4. Ist dem Bezirksamt ein Eigentümer / Verwalter bekannt und gibt es Kontakt zu diesem?

5. Welche Gewerbebetriebe gibt es dort und sind diese genehmigt?

6. Ist dem Bezirksamt bekannt, ob die anfallenden Kosten wie Grundsteuer, Gewerbesteuer, 
Müllentsorgung, Straßenreinigung regelmäßig vom Eigentümer bezahlt worden sind?

7. Sind die Kosten der vom Bezirksamt vorgenommenen Ersatzvornahmen vom Eigentümer 
erstattet worden?

8. Ist die Lagerung von Fahrzeugen  auf dem Gelände des Reifenwerkes 
genehmigungspflichtig und wenn nein, warum nicht, wenn sich dieses Gelände in einem 
Trinkwasserschutzgebiet befindet?

9. Ist auf dem Gelände des Reifenwerkes kontaminierter Boden nachgewiesen worden?

10. Sind von Behörden in den letzten fünf Jahren Wasser- und Bodenproben um das 
Reifenwerk herum untersucht worden um eine Umweltverschmutzung in diesem 
Trinkwasserschutzgebiet nachweisen oder  ausschließen zu können und wenn nein 
warum nicht?

11. Sind bei dem letzten großen Brand 2009 auf dem Gelände des Reifenwerkes chemische 
Löschmittel eingesetzt worden und sind nach Einsatz dieser Löschmittel Grundwasser 
und Bodenproben auf Kontamination des Bodens auf dem Gelände des Reifenwerkes 
untersucht worden? 

12. Ist nach dem letzten Brand auf dem Gelände des Reifenwerkes, die Ursache geklärt 
worden (am 16.3.2012, ca. 16 Uhr)?

13. Ist die Wasserzufuhr bzw. Wasserversorgung zum Löschen eines Brandes auf dem 
Gelände des Reifenwerkes ein Problem? 

Berlin, den 19.03.2012

Vorsitzender der SPD-Fraktion
Matthias Schmidt
und
Dunja Wolff 
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